

Fecha 08.05.2014	Sección Revista	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------

Desacato y reto al IFT

En medio de mutuas acusaciones, empresas de telefonía denuncian falta de claridad, abusos e incompetencias. Telefónica Móviles México (*Movistar*) denunció ante el **Instituto Federal de Telecomunicaciones** que **Telmex**, *Telnor* y **Telcel** no han cumplido con las medidas de Preponderancia que les fueron impuestas. Por su parte, **Telmex** acusa de incompetente a Francisco Gil y le recuerda que él ha presionado sistemáticamente a la autoridad para reducir las tarifas de interconexión.

En el cruce de información aún se desconoce si la tarifa de interconexión quedará en cero como lo propone el Ejecutivo federal en la iniciativa que envió al Legislativo, o en 20 centavos por minuto como lo dictó el **Instituto Federal de Telecomunicaciones** en sus planes tarifarios, para el periodo del 6 de abril al 31 de diciembre de este año. 📌

